



unifor
section **locale8284**

Nouveaux développements

Conscœurs et confrères,

Alors que nous approchons de l'échéance de la conciliation aujourd'hui à 17 h, l'entreprise a demandé au syndicat de prolonger le processus jusqu'au 31 mai 2021. Pour être clairs, notre position est restée ferme depuis le début. Nous avons indiqué à l'employeur à de nombreuses reprises que nous n'étions pas disposés à poursuivre la conciliation tant que des changements importants ne seraient pas apportés à ses propositions et que, en attendant, nous nous concentrerions strictement sur la demande de services essentiels, qui est présentement entre les mains du Conseil canadien des relations industrielles.

Cela étant dit, l'entreprise a accepté de fournir au syndicat une nouvelle proposition en attendant que le comité accepte sa demande de prolonger le processus de conciliation. À ce titre, les parties ont donc mutuellement convenu de ces conditions et retourneront à la table de négociation par le biais de la plateforme Zoom dans la semaine du 17 mai.

Nous continuerons de fournir des mises à jour tout au long du processus, et nous vous remercions de votre soutien continu pendant les négociations.

En toute solidarité.

Votre comité de négociation

Paul Couvion

Alain Sévigny

Justin Connolly

David Jacob

Dave Hicks

Sébastien Vachon

Clayton Nunn – Représentant national

Jean-Stéphane Mayer – Représentant national